

Back to the U.S.S.R.

Sonntag, 8. Februar 2015

Der Titel hieß 1968 korrekt „Back in the U.S.S.R.“ und eröffnete das sogenannte „Weiße Album“ der Doppel-LP „The Beatles“. Der Titel irritierte damals einige aufrechte Amerikaner, die ihn kommunistenfreundlich fanden. Heute indiziert er, wie ich ihn hier schreibe, die stereotype Sicht des Westens vom bösen Feind, der keine allgemeinen, anerkannten Regeln beachtet, sie bricht, und eine Kriegsgefahr darstellt, während der tapfere Westen unter Führung der Leitmacht verzweifelt versucht, der Welt nicht nur Demokratie (bei)zu bringen, sondern auch selbstaufopfernd bedrängten Ländern Hilfe leistet, derzeit der Ukraine, die vom neostalinistischen Neozar Putin bekriegt wird.

Kolumne “Wort zum Sonntag” von Haimo L. Handl, 8. 2. 2015